



La monnaie locale

L'EURO-FRANC

Ivry sur Seine

MUNICIPALES 2014 IVRY SUR SEINE

L'argent :

Et ses idées reçues, souvent fausses

L'argent est une fantastique énergie, plus ou moins palpable, qui donne de la valeur au temps et au travail. Et dans un registre différent, il est utilisé dans la finance, qui est une forme d'économie, mais basée sur la spéculation et non sur la force de travail, dont les effets pernicieux ont des répercussions monstrueuses sur nos vies qui se traduisent par ce mensonge de la dette que l'État doit aux banques, avec des augmentations d'impôts qui pèsent sur la vie et des entreprises, et des simples citoyens.

Nous sommes dans un monde où tout s'achète et tout se vend, et les flux économiques connaissent une accélération folle avec l'arrivée de l'informatique et d'internet. Et cette accélération permanente des transactions financières qui s'effectuent partout dans le monde connaît des relais anonymes avec chaque ordinateur individuel, jusqu'aux smartphones.

Certains décrivent l'argent comme étant celui du diable. Vecteur de tous les malheurs et des souffrances du monde et de notre société. Ils n'ont pas compris que l'argent n'est ni bon ni mauvais en soi, mais que tout dépend en réalité de la façon dont on l'utilise. L'argent, c'est comme le feu ou l'eau. Le feu peut servir à chauffer une maison, ou à la brûler, l'eau peut éteindre la soif d'un homme, ou bien le noyer. Idem pour l'électricité qui peut servir à éclairer une maison, ou à électrocuter un homme.

Avec l'argent, vous pouvez être charitable envers un homme, le vêtir et le nourrir, tout comme vous pouvez payer un tueur à gage pour assassiner un homme.

Bienvenue dans le monde sauvage du capitalisme roi et impérial, le très sérieux et austère climat de la finance qui ne tolère pas l'amateurisme et exige une attention permanente des comptes et des transferts. Tout dépend de la façon dont on perçoit les choses et les événements. Les chiffres astronomiques en dollars, en euro, et en yen qui circulent par milliards chaque jour et à chaque seconde donnent le vertige.

Pour beaucoup de gens simples, les petites gens, l'argent symbole de la tentation, possède une forme d'aura de maléfice que seuls possèdent les puissants de ce monde. Il

La gazette de Xavier Jaffré aux ivryens n° 6

est intimement lié effectivement au pouvoir politique et des grands groupes financiers les plus galactiques et nébuleux. Et tout ce qui paraît mystérieux pour le citoyen de base, est forcément l'œuvre du diable, car les mécanismes de l'argent, du milieu des affaires, de la politique et des banques lui paraissent totalement opaque, car il en récolte que les miettes du système.

Dans l'inconscient collectif des français, l'argent est hélas considéré comme quelque chose de diabolique et ils ne retiennent sans doute que les informations concernant des faits divers sordides sur les cambriolages, les détournements d'héritages, des meurtres qui sont également associés à l'argent, car impossible à posséder en grande quantité, il s'échappe dès qu'on croit le tenir et coule entre les doigts comme de l'eau qu'on aimerait conserver dans les paumes des mains; quand ce n'est pas de l'or qui se transformerait en sable.

Il est à souligner que la gestion de l'argent est une science très exacte d'une précision fantastique basée sur l'abondance et dont l'enseignement est accessible à tout le monde. La règle est simple, il s'agit de l'addition et de la répartition. Sans oublier le prélèvement généralement fixé à un chiffre raisonnable de 10%.

Ceci n'est un secret pour personne, nous sommes en crise tout le monde l'a remarqué. Une crise permanente, persistante, démoralisante et qui ne semble pas prête de s'arrêter. Il y a de moins en moins d'argent en circulation, et le peu qui circule est au ralenti. Mais à force de ralentir, comme une bicyclette, l'économie réelle va tomber pour de bon. Allons nous finir comme la Grèce? Qui peut savoir. Mais cela semble en prendre le chemin.

Cependant, cette crise que nous vivons n'en fini pas. Elle date depuis au moins 1985 sous François Mitterrand et elle n'en fini pas de s'accroître. On ne peut pas dire qu'il y ait eut des reprises depuis ces années là. De temps en temps il y avait de la création d'emplois, mais cela était surtout dû au secteur de l'informatique qui recrutait à l'époque et plus particulièrement au début des années 2000.

En réalité, très peu de personnes cherchent à savoir ce que c'est que l'argent, la monnaie. Et la plupart des citoyens se contentent d'aller travailler, d'encaisser leur salaire et de le dépenser convenablement dans les dépenses obligatoires que sont le loyer, l'assurance, le gaz et l'électricité ainsi que le téléphone et l'internet. L'essentiel pour eux et cela est tout à fait normal, est que l'argent tombe chaque mois, en échange d'un travail accompli.

L'argent suscite des passions multiples et violentes chez les citoyens. Certains le considèrent comme sale, malsain, associé au crime, au banditisme, à la prostitution, aux meurtres, et demeure par conséquent quelque chose de suspect dans l'inconscient collectif.

Sur le plan philosophique et religieux, l'argent est condamné par les biens pensants. Croyant à tort qu'il est impossible de s'enrichir et d'être vertueux en même temps. Certains affirment que l'argent ne fait pas le bonheur et pourtant, il y contribue grandement.

Des esprits chagrins se plaignent du fait que tout tourne autour de l'argent. Et ils ont raison, et c'est une très belle et nombre invention. En revanche, son emploi n'est pas toujours vertueux.

La gazette de Xavier Jaffré aux ivryens n° 6

Le manque d'argent engendre des frustrations et peut pousser d'honnêtes citoyens dans le besoin vers le crime afin d'en posséder encore plus.

La frustration d'argent est une chose normale et saine car elle oblige les gens à aller chercher du travail, à suivre des études longue afin d'obtenir un poste convenablement rémunéré. Mais trop de frustration financière crée des névroses, pousse au crime et explose des couples et des foyers.

L'argent est à la fois aimé et de détesté. Un peu comme un homme qui convoite une jolie femme qu'il ne peut pas posséder. Il l'aime dans un premier temps car il la désire fortement, et la déteste par la suite car elle lui échappe constamment. Il en est de même avec l'argent.

L'argent est-il sale?

On dit de l'argent que c'est la chose la plus sale au monde. Au sens propre comme au sens figuré. Sale parce que provoquant des pulsions vénales pour en posséder le plus possible tout de suite. Et au sens propre car vecteurs de tous les virus du monde en raison du fait que pièces et billets passent entre les mains de tout le monde: de l'homme du monde au clochard à l'hygiène épouvantable.

Cependant, avez-vous remarquer ce fait ? Il semblerait qu'aucun virus mortel n'a été transporté par l'argent, enfin si, l'argent transporte des virus mortels mais personne n'a été tué dans le monde par une pièce de monnaie ou un billet de banque. Surprenant n'est-ce pas? A quoi est dû ce prodige me direz-vous. C'est très simple. L'argent, exerce un pouvoir si puissant sur les hommes, de l'homme d'église à l'homme d'affaire en passant par le clochard, que lorsqu'un homme tiens dans ses main un billet de banque, que ses anti corps se développent à toute vitesse, que toutes les défenses immunitaires de son organisme se mettent en action pour le protéger.

L'argent au niveau du subconscient, provoque un moment de joie pure, de joie intense, de pure bonheur, un peu comme quand on est amoureux, une énergie soudaine nous envahit alors et nous sommes invincibles et puissants.

Des expériences ont été faites sur des mourants en milieu hospitalier. On leur a mis dans les mains de grosses liasses de billets de banque. Et instantanément, tous les pronostiques vitaux du mourant se sont améliorés et des cas de guérison complètes ont été constatés.

Tel est le pouvoir à la fois surpuissant et surnaturel de l'argent sur les hommes. Il donne de l'énergie, provoque de bonnes et saines passions, revigore le corps et l'esprit.

L'utilité de l'argent

Pour le moment, il n'existe aucun système équivalent à l'argent qui soit aussi efficace que maintenant. En raison du fait qu'il a été sans arrêt amélioré, optimisé et s'est même remarquablement adapté à la technologie pour devenir intangible en prenant le mot de «monétique», un nom sans doute inventé par les académiciens de l'académie française.

L'argent est en réalité un système magnifique pour faire fonctionner la société et la civilisation. L'argent doit posséder une autorité politique, ou bien alors, celui-ci disparaît. Du moins normalement. En effet, l'euro qui circule dans la majorité des pays d'Europe, n'a pas d'autorité politique, il est placé sous l'autorité de la BCE banque centrale européenne située en Allemagne, dont on se demande si cette banque est sous autorité allemande ou bien bruxelloise.

Avant l'argent, il y avait le troc. Ce système fonctionnait très bien durant des lustres. Et un jour l'argent est apparu, matérialisé par des pièces d'or et d'argent dans les principales civilisations. Pas partout dans le monde, seulement dans les nations civilisées dotée d'une vie administrative efficace basé sur la sur la conservation des archives sur papier ou tablettes d'argile. Toutes les nations dans le monde dotées de l'argent, une monnaie principale utilisée dans la société, il y a de cela de très nombreux siècles, voire millénaires, toutes ces sociétés ou presque, n'utilisaient que des pièces, assez lourdes à porter. Et lors de la collecte des impôts, les collecteurs à travers la campagne, se faisaient détrousser facilement par les bandits de grands chemins. Et en Chine, ils ont résolu le problème. Ils ont été les premiers si mes souvenirs sont exacts à avoir inventé le billet de banque, afin que les collecteurs d'impôts puissent prendre la route le plus rapidement possible contre les bandits de grands chemins. Le billet a été inventé pour cela en Chine, sauf erreur.

Au fil des millénaires, l'homme a inventé de nombreuses choses, dont le billet de banque cité plus haut, mais aussi le chèque, le billet à ordre, les bons du trésor etc... Jusqu'à rendre l'argent totalement invisible afin d'en accélérer la circulation partout dans le pays, et même partout dans le monde avec la carte de crédit, la carte bancaire que nous avons tous dans notre portefeuille et qui s'est démocratisée, utilisée partout dans le monde via les systèmes de changes et de conversion de monnaies internationaux. Laquelle carte de crédit, la bonne vieille carte bleue visa, nous rend bien des services pour régler nos achats, que ce soit pour prendre l'autoroute, payer l'essence de la voiture, faire ses courses au supermarché ou chez l'épicier comme de faire ses achats sur internet et régler par internet toujours ses factures de téléphone, de gaz et d'électricité sans avoir à se déplacer et à faire la queue au guichet.

Résoudre la crise

Pour qu'il n'y ait pas de crise économique, il faut que l'argent circule parfaitement partout dans le pays, librement et sans entrave. L'idéal est que le pays soit souverain de sa monnaie. Ce qui n'est plus le cas de la France depuis qu'elle est entrée dans l'Europe et qu'elle a adoptée l'euro, qui au départ s'appelait l'écu.

En fait déjà sous François Mitterrand dans les années 1980, la France n'était plus tout à fait souveraine de sa monnaie: le franc, et cela s'explique par le fait que l'euro existait déjà, mais sous forme virtuelle depuis les années 80.

Jadis, il y a de cela des décennies, à une époque où la France était encore la France, un grand pays parfaitement souverain et de son armée et de sa monnaie, au bon vieux temps du général de Gaulle; quand une crise économique survenait, le gouvernement la résolvait en sortant la planche à billets. En terme clair, la France faisait imprimer des millions de francs qu'elle réinjectait dans l'économie réelle et la France sortait de la crise, et la consommation reprenait. C'était très facile. Et puis surtout, nous avons le franc or.

Qu'est-ce que le franc or? C'était tout simplement une doctrine simple: il ne doit pas y avoir pus de billets et de pièces en circulation sur le sol français qu'il n'y a d'or dans les coffres de la banque de France. Et jadis, le gouverneur de la banque de France savait veiller au grain pour que tout se passe bien, sur ordre d'un gouvernement efficace et cohérent qui savait anticiper et résoudre les problèmes économiques mieux que tous les gouvernements actuels après Giscard de 1974 à 1981.

Sous François Mitterrand, la France vivait à marche forcée vers la construction européenne, et déjà la France perdait la souveraineté du franc. Le chômage augmentait sans arrêt, le gouvernement de Pierre Maurois faisait ce qu'il pouvait jusqu'à mettre en place des plans d'austérité et avait demandé aux français durant les vacances d'été de 1982 ou 1983 de ne pas dépenser plus de 2000 francs par personnes et par mois pour les vacances d'été passées à l'étranger.

François Mitterrand avait évoqué devant les français à la télévision qu'il avait fait tout ce qu'il pouvait pour stopper le chômage. C'était à la fois vrai et faux ce qu'il disait. Vrai parce qu'il avait effectivement prit des mesures pour favoriser l'emploi et faux dans la mesure où il n'a pas sorti la planche à billets afin de réinjecter de l'argent frais dans l'économie réelle.

La raison en était simple, la France vivait à l'heure de l'écu (euro), et avait perdue la souveraineté du franc déjà.

Autant le savoir maintenant, la France n'est pas souveraine de l'euro qui n'est pas sa monnaie d'origine. La France n'a pas le droit d'imprimer des billets d'euros et de frapper des pièces d'euros. Nous sommes dépendant de la BCE banque centrale européenne.

La libre circulation de l'argent, pour une société en bonne santé

Il est important de rappeler que les graves problèmes sociaux que nous avons aujourd'hui dans notre société devenue extraordinairement violente, ont été provoqués par un effroyable manque de diffusion correcte de l'argent dans la population. Celui-ci déjà rare au départ, a fini par devenir de plus en plus inexistant au fil des décennies, engendrant des bataillons de chômeurs pourtant formés à un métier dans la société. L'emploi s'est anormalement raréfié, alors que celui-ci est par définition abondant et infini: bien qu'il y ait toujours quelque chose à faire, à produire et à distribuer. Seul problème, les charges sociales que doivent supporter les entreprises avec les impôts et les taxes.

La société est comme le corps humain. Si le sang ne circule pas partout et librement dans l'organisme, des organes vitaux vont être touchés pour finir par mourir. Pour la société il en est de même; l'argent doit circuler partout, librement et joyeusement de façon prodigue extravagante et généreuse sinon, ce sont des groupes humains qui vont en souffrir, puis des quartiers et enfin des villes entières quand ce n'est pas un pays.

L'argent est le sang de la société, et pour qu'il n'y ait jamais de troubles dans un pays ou une cité, il faut que l'argent circule partout et librement sans aucune entrave.

Donc, nous pouvons affirmer sans aucune ambiguïté que les problèmes d'argent sont en réalité de faux problèmes et qu'il peuvent être résolus par des politiciens honnêtes, compétents et loyaux.

La monnaie locale

Histoire

Une vieille loi du moyen-âge autorise les villes à créer leur propre monnaie. Et celle-ci n'a pas été abrogée. Ce qui quelque part est merveilleux, mais qui occasionne des soucis multiples, comment la créer? Pièces ou billets? Coupons ou disques en plastique?

Une fois le support de diffusion trouvé, cette monnaie locale est un remède efficace contre la crise. Laquelle va tout simplement booster la consommation des ménage ivryens.

De nombreuses communes utilisent avec plus ou moins de succès en France une monnaie locale, mais elle présente un inconvénient de taille, elle se dévalue car elle n'est pas adossée à une valeur tangible comme l'or.

La monnaie locale à Ivry sur Seine est un procédé d'ingénierie financière relativement facile à mettre en œuvre, faisant appel à des capitaux relativement importants c'est un fait, mais nécessaires pour que sa réalisation soit solide et durable. Constamment alimenté par des dépôts, tant fiduciaire que par le stockage de l'or, il n'y aura jamais de découverts, car une banque sera créée avec des comptes attitrés aux

ivryens.

Sortir de l'économie de pénurie

Le management n'est pas né dans l'armée, mais dans l'église.

L'or est une valeur refuge et stable nécessaire pour la réalisation puis la stabilisation d'une monnaie locale, assez puissante pour rivaliser avec une monnaie nationale, il s'agit là d'un projet sérieux de UDTF pour les ivryens, qui prendra la forme d'une allocation mensuelle dématérialisée de 2000 francs par personne majeure. L'objectif est très ambitieux, mais parfaitement réalisable.

Un autre support de diffusion aurait pu être mis en place très certainement, mais le système d'allocation est ce qui est de meilleur et de plus sympathique et aussi de plus efficace pour toute la population.

Il y a 20 ans, cette technologie et ingénierie qui vous est présenté, n'existait pas encore. Aujourd'hui, grâce aux progrès technologiques de l'informatique et de l'internet, ce système bancaire qui devait servir aux grandes banques et aux privilégiés de ce monde, va être utilisé pour la population ivryenne.

CONCRETEMENT DANS LES FAITS:

CREATION D'UN E.P.I.C:

**ETABLISSEMENT PBUBLIC INDUSTRIEL et COMMERCIAL
ce sera une banque de dépôt.**

La création d'un EPIC est probablement la forme juridique la plus adaptée à la puissance requise et aux besoins sans cesse croissant des habitants de la ville d'Ivry sur Seine. En effet, chaque année, des habitants nés il y a 18 ans atteignent la majorité et peuvent devenir titulaire d'un compte à la banque de dépôt d'Ivry sur Seine, la banque centrale, afin d'obtenir régulièrement leur allocation mensuelle de 2000 euros.FRANCS. Donc, régulièrement, chaque années et chaque mois donc, de nouveaux citoyens ivryens atteindront la majorité et auront un compte bancaire à la banque centrale d'Ivry sur Seine, à leur demande.

A l'heure ou je rédige ces lignes, je pense pouvoir affirmer à propos de cette banque centrale, que les ivryens pourront en devenir eux aussi actionnaires, et que cela sera impérativement nécessaire afin qu'ils puissent avoir un contrôle dessus, et éviter que les politiciens futurs ne dénaturent cette banque honorable, de la la même manière qu'ils ont dénaturé la sécurité sociale, et tous les avantages sociaux qui ont été confisqués aux français depuis les année 1990.

La gazette de Xavier Jaffré aux ivryens n° 6

Chaque ivryen sera doté d'un compte bancaire à la banque centrale d'Ivry. Chaque ivryen se verra ainsi allouer une allocation mensuelle de 2000 FRANCS-OR (valeur OR) parité euro chaque mois.

Tous les ivryens, français et étrangers auront droit à cette allocation mensuelle de 2000 FRANCS-OR (valeur OR) parité euro chaque mois. Les seules conditions requises seront d'être majeur, et de résider de façon permanente à Ivry sur Seine.

L'euro-FRANC n'aura ni billets ni pièces en circulation. En effet, cela coûte très cher d'imprimer des billets et de frapper des pièces pour leur mise en circulation à Ivry sur Seine, de plus, il y aurait à coup certains des pertes, avec des pièces égarées, et il faudrait remplacer les billets usés par des billets neufs, ce qui engendre des coûts. Alors l'euro-FRANC sera virtuel, et utilisé via le système du porte-monnaie Moneo disponible sur chaque carte bleue.

Cette allocation dématérialisée baptisée euro-FRANC, ne peut pas être épargnée et disparaît au bout d'un intervalle de temps si celle-ci n'est pas dépensée intégralement ou partiellement. Les comptes bancaires sont remis à zéro et réinitialisés chaque début de mois.

Pour réaliser cette monnaie, il faudra, par exemple, faire installer des industries du luxe à Ivry sur Seine: automobile, stylisme, art, etc... puis faire venir par bateaux mouches éventuellement des touristes milliardaires et millionnaires pour qu'ils consomment à Ivry sur Seine. Bien entendu, nous avons une bonne desserte des transports en commun avec un métro, une ligne RER mais aussi le tramway qui nous ramène de plus en plus de touristes à Ivry-sur-Seine.

Pour consolider l'euro-FRANC, nous achèteront de l'or, sinon le système d'allocation ne tiendra pas plus de 6 mois avant de s'écrouler.

Les grands avantages du système: pas de découvert bancaire, un marché de l'or. Une banque de dépôt. Un EPIC bienvenu pour tous les ivryens.

Le principe sommairement expliqué:

L'objectif est de récupérer l'ancienne banque de France située dans la rue Lénine, ce sera **la banque centrale d'Ivry sur Seine**, et d'en faire une banque centrale.

L'or peut être acheté puis vendu à volonté, possibilité d'acheter des lingots d'argent, de nickel, cuivre... équilibrage permanent du système, coffres de la ville toujours pleins.

La gazette de Xavier Jaffré aux ivryens n° 6

Les calculs sont approximatifs et vu à la hausse.

-50.000 euros le lingot 20kg d'or = 1 million d'euros.

-Il faut 120 millions d'or pour Ivry 100kg = 5 millions d'euros

-1 tonne d'or= 50 millions d'euros

-3 tonnes d'or= 150 millions d'euros

-Guichet banque d'Ivry, investissement = entre 100.000 et 300.000 euros logiciels gestion bancaires inclus.

Tout ceci est une estimation rudimentaire à vérifier.

-Cartes de crédit type Moneo, une carte par personne majeure investissement = jusqu'à 300.000 euros. Ceci est encore une estimation rudimentaire à vérifier.

Les cartes bancaires ordinaires peuvent basculer sur l'euro franc automatiquement. Equipements de Boîtiers CB Moneo pour les magasins partenaires investissement = jusqu'à 300.000 euros. Ceci est encore une estimation rudimentaire à vérifier.

Cet or et tous les autres métaux précieux seront stockés dans l'ancienne banque de France rue Lénine à Ivry sur Seine. Ce sera la banque centrale d'Ivry évoqué déjà plus haut. Les ivryens pourront y stocker leur or, le revendre ou en acheter, ce qui renforcera la puissance de notre banque natio-municipale ainsi que notre monnaie locale. En fait, plus il y aura d'or dans notre banque municipale, et plus l'allocation mensuelle sera élevée pour tous les ivryens.

Les applications:

Cette monnaie sera bien évidemment une aubaine pour tous les ivryens, aux familles notamment qui doivent faire face à des dépenses financières de plus en plus élevées pour leurs enfants en âge de scolarité et parfois jusqu'à l'université.

Enfin et surtout, l'euro-FRANC permettra à tous les commerçants et artisans de pouvoir faire des bénéfices, nécessaires pour payer les impôts, les charges et les taxes et de pouvoir vivre du fruit de leur travail.

Épiceries, boulangeries, prêt à porter à Ivry pourront être des magasins partenaires de l'euro franc; lequel va booster à l'infini le commerce local et redensifier le tissu économique. Pour les familles, cette monnaie sera la bienvenue, sachant que lorsque les enfants deviennent majeurs, les parents perdent les allocations familiales. Ainsi le manque à gagner sera comblé espérons le largement, afin d'empêcher les familles de vivre de façon étriquée. Cette monnaie sera accessible aux français comme aux étrangers, les foyers de vieux travailleurs vont aussi en bénéficier. Les seules conditions requises seront d'être majeur et de résider de façon permanente à Ivry sur Seine.

Vers une monnaie électronique départementale à régionale:

Installer une telle monnaie locale avec cette puissance destinée à toucher tous les ivryens à partir de 18 ans, demande une certaine puissance politique personnelle; en effet, cette monnaie locale que je réaliserai si éventuellement je parvenais à devenir maire d'Ivry sur Seine, pourra sans le moindre doute intéresser des communes voisines.

Afin de multiplier et de renforcer le succès de cette monnaie locale, l'étendre aux communes voisines est une éventualité au cas où Ivry aurait des difficultés à stocker de l'or. Mais ce sera incontestablement aussi la seule façon de solidifier le concept. Nous pensons à la ville de Paris qui sera certainement très intéressée par l'euro-FRANC ainsi qu'aux autres communes du Val de Marne et des autres départements de la région Île de France.

2024 Création d'une monnaie premium pour les entrepreneurs et investisseurs:

La monnaie locale premium pourra être mise en fonction pour certains certains ivryens haut de gamme en fonction de leurs dépenses de leur contribution aux paiements des impôts pour la ville.

Cette seconde monnaie locale premium pourra être mise en service pas avant 2014. Elle sera réservée aux PDG et aux actionnaires de la ville d'Ivry sur Seine. Ils seront peu nombreux c'est un fait. Seuls les PDG de PME-PMI vivant à Ivry sur Seine pourront en bénéficier ainsi que les actionnaires principaux de société. Ce qui est tout à fait naturel et normal. En effet, les PDG et les actionnaires prennent beaucoup de risques à Ivry. Il est tout à fait normal qu'ils aient un matelas financier de secours. Surtout les PDG pour une raison ou pour une autre, ne font plus de bénéfices ou très peu durant une longue période. Leur train de vie n'en souffrira pas et leurs familles seront épargnées. Cette monnaie locale premium est tout à fait équitable.

La banque centrale d'Ivry sera aussi une banque d'affaire. Ce sera un établissement bancaire très performant et sécurisé.

Plein emploi: nous espérons mettre en place un fond d'amorçage pour les créateurs d'entreprise ivryens en lançant des pépinières d'entreprises si possible dans les vieux entrepôts d'Ivry et les friches industrielles.

La gazette de Xavier Jaffré aux ivryens n° 6

La monnaie locale est perfectible à l'infini. Surtout avec le modèle présenté, le système du porte-monnaie électronique Moneo.

Il n'est pas impossible de créer techniquement, une sous monnaie locale plus ou moins puissante.

Première monnaie locale universelle de 2000 euros/FRANCS/mois

Deuxième monnaie locale de 1000 euros.FRANCS/mois

Troisième monnaie locale niveau premium: de 3000 à 4000 euros/FRANCS/mois.

L'idéal est d'en conserver une pour le moment. Celle à 2000 euros/FRANCS/mois.